

# POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

## UDIS: Hervé Patrick Opiangah sensibilise les jeunes des "PK"

**C'ÉTAIT** au cours d'une causerie organisée, le week-end dernier, par la Confédération des fédéraux des Mapanes du Gabon (CFMG).

O.N.  
Libreville/Gabon

Le président de l'Union pour la démocratie et l'intégration sociale (UDIS), Hervé Patrick Opiangah, par ailleurs député de Mounana (Haut-Ogooué) et homme d'affaires, était, samedi dernier, dans les "PK" dans le cadre d'une rencontre citoyenne. Cette fois, il était l'invité de la Confédération des fédéraux des Mapanes du Gabon (CFMG). La causerie y relative s'est déroulée au PK 7, dans le 5e arrondissement de Libreville.

Occasion pour l'acteur politique de sensibiliser les jeunes de ces quartiers sous-intégrés sur la nécessité pour eux de ne pas céder au découragement face aux difficultés et autres problèmes auxquels ils font face aujourd'hui. Assumant sans complexe son propre passé difficile, Hervé Patrick Opiangah a galvanisé ses hôtes au dépassement de soi pour entreprendre et sortir de la précarité que les jeunes attribuent à l'absence des politiques publiques dynamiques dédiées à la jeunesse...

"Oui je suis un fils des mapanes,



Hervé Patrick Opiangah était l'hôte des jeunes des «Mapanes», samedi dernier.

je chargeais la banane là-bas au marché banane, j'ai fait la pêche artisanale au pont Nomba, j'ai dormi dans la rue et je n'ai pas désespéré. Je me suis battu pour devenir aujourd'hui modestement important dans la société", a-t-il souligné.

Répondant à Samy Bouka, président du Conseil des sages de la CFMG, selon qui, "si les Mapanes regorgent de bandits c'est parce que les politiques ont une part de responsabilité, ils instrumentalisent les jeunes", le président de l'UDIS a soutenu que les responsabilités sont partagées. "N'accusez pas seulement les politiques,

vous-mêmes les jeunes, nous-mêmes les parents, nous avons notre part de responsabilité", a-t-il dit. Tout en réaffirmant avoir décidé de nouer un partenariat de confiance avec la jeunesse.

Les jeunes des "PK" ont par ailleurs demandé à Hervé Patrick Opiangah d'être leur porte-parole auprès des plus hautes autorités, notamment le chef de l'État Ali Bongo Ondimba pour avoir une oreille sensible à leurs préoccupations. Entre autres: le chômage ambiant, corollaire de la délinquance juvénile, de l'oisiveté, etc.

## PDG: les orientations du "SG"

J.K.M  
Libreville/Gabon

DANS une note d'orientation datée du 29 juillet dernier, le secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Steeve Nzegho Dieko, a appelé les responsables politiques "à une vaste campagne d'engagement individuel dans les sections, fédérations ou départements respectifs". D'autant que l'objectif qui leur est assigné "est de mobiliser, rassembler et d'entretenir les militants et militantes dans leurs circonscriptions politiques respectives d'élection, au titre de la rentrée politique 2022". C'est dire que plus que jamais, l'heure est à la mobilisation au PDG. C'est, entre autres, dans cette optique qu'il avait entrepris récemment une rencontre avec les responsables des structures de base du Grand Libreville. Dénommée "le rendez-vous du militant", il avait, à chaque étape, invité l'ensemble de ses interlocuteurs à se mettre résolument au travail afin

de préparer au mieux les prochaines échéances électorales.

Quoi qu'il en soit, au regard des dispositions pertinentes des statuts du PDG, "chaque responsable est tenu de présenter au secrétariat exécutif, qui le transmettra illico presto au Distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, avant le 17 août prochain, son projet de travail qui constituera son plan d'action d'animation politique dans leurs fiefs et bastions respectifs jusqu'en fin septembre". "L'engagement personnel des uns et des autres constituera, pour le DCP, sur avis du secrétariat exécutif, un excellent indicateur des choix à venir, à opérer sur les hommes et femmes en capacité d'assumer les responsabilités attachées aux différents postes établis au sein du PDG, qui sont à pourvoir", a-t-il précisé.

D'où, a-t-il fait valoir, la nécessité de "s'approprier les valeurs de rassemblement, d'unité, de fidélité, d'humilité, d'engagement sincère et de réchauffement constant des sièges politiques (...)".



Le secrétaire général du PDG, Steeve Nzegho Dieko.

## La Semaine

### Heureuse coïncidence

Le sport, la diplomatie, la justice et la politique ont fait l'actualité au cours de la semaine écoulée. En sport, on a joué, dimanche, la dernière journée de play off du championnat de football. Finalement on connaît les représentants du Gabon dans les compétitions africaines des clubs: Mangasport, pour la coupe de la CAF; et Stade Mandji pour la Ligue des Champions.

Dans le cadre de la diplomatie, plusieurs événements étaient au rendez-vous. Entre autres: les travaux de la Conférence des chefs d'Etat et de gouvernement de la CEEAC, où le la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda a représenté le président Ali Bongo Ondimba à Kinshasa (RDC); les visites du ministre des Affaires étrangères, Michael Moussa Adamo, en Grèce et en Serbie, lesquelles ont été sanctionnées par la signature d'accords entre le Gabon et ces deux pays respectifs; etc. Par rapport à la justice, on notera le procès de Ike Ngouoni Alila Oyouomi, l'ancien porte-parole de la présidence de

la République, et son assistante, Sandy Ntsame Obame, devant la Cour criminelle spécialisée. Ces derniers étaient poursuivis pour entre autres, détournement de fonds publics. En terme de sanctions, le premier a écopé de 8 ans de réclusion criminelle et d'une amende de 50 millions de F CFA, il devra aussi rembourser à l'Etat 5 milliards. Son assistante écope de 5 ans de prison avec sursis. Ce procès a fait couler beaucoup d'encre et de salive dans l'opinion. D'aucuns estimant que comme celui des ex-dirigeants de la GOC, Christian Patrichi Tanasa Mbadinga et son adjoint, il y a eu beaucoup de non-dits. D'autres déclarent être restés sur leur faim...

Sur le plan politique, plusieurs faits et autres événements ont été enregistrés. La suite des conséquences de la scission au sein de l'Union nationale (lire par ailleurs); la note d'orientation du secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), la rencontre citoyenne entre le président de l'UDIS, Hervé Patrick Opiangah et les jeunes

des "Mapanes". A cela s'ajoute l'Assemblée générale (AG) de l'Association des maires du Gabon (AMG).

Des assises qui ont eu lieu à Franceville, le chef-lieu du Haut-Ogooué, sur le thème: "La gestion des ordures ménagères et des encombrants". Une problématique qui se pose à toutes les villes du pays, mais davantage de manière accrue à Libreville. Au terme de leur réflexion, en présence du ministre de la Décentralisation, Michel Menga M'Essone, sans doute que des orientations et autres recommandations ont été faites au gouvernement. Heureuse coïncidence, estiment certains, cette AG des maires du Gabon se tient au moment où le Comité technique de la Décentralisation (CTD) se réunit pour la première fois.

ONDOUBA'NTSIBAH